



Medienmitteilung

Von historisch bis modern: Ferienwohnungen im Baustil der Südtiroler Bauernhöfe

Bern/Bozen, November 2024: Vom historischen Charme alter Steinhäuser bis zu innovativen, lichtdurchfluteten Neubauten – die Vielfalt der Roter Hahn-Ferienwohnungen ist enorm: Die Architektur der Südtiroler Bauernbetriebe verbindet gekonnt Tradition mit Moderne und lässt das bäuerliche Leben in einem neuen Licht erstrahlen.

Die Architektur der Bauernhöfe in Südtirol hat sich im Laufe der Zeit massiv verändert. Die damals gebauten Steinmauern des Hauses wurden aus funktionalen Gründen gebaut. Die Mauern schützten die Menschen, ebenso wie die Tiere, vor klimatischen Bedingungen und den Jahreszeiten. Bauernhaus, Stall und Scheune waren oft unter einem Dach vereint, was heute kaum mehr vorstellbar wäre. Eine zentrale Rolle in diesen historischen Höfen spielte dabei die sogenannte Stube, der einzige beheizte Raum. Der Herd diente nicht nur zum Kochen, sondern sorgte auch für Wärme. Während die Architektur früher primär auf Zweckmässigkeit ausgerichtet war, spielt heute das ästhetische Design eine grosse Rolle. Viele Bauernhöfe renovieren und modernisieren alte Strukturen, um historische Elemente wie Holzdecken, Steinwände und Gewölbe zu bewahren, und kombinieren neue moderne Elemente wie Glas und Stahl dazu. Es entstehen offene Wohnkonzepte und diese schaffen ein luftiges, lichtdurchflutetes Raumgefühl und verbinden Tradition mit zeitgenössischem Lebensstil. Gerade diese Aspekte sind bei Schweizer Gästen besonders beliebt und tragen zur hohen Nachfrage nach Ferienwohnungen von Roter Hahn bei, wie die beiden folgenden Beispiele verdeutlichen:

Ansitz Lidl

Das Gebäude beeindruckt mit seiner historischen Architektur und einzigartigen Bauweise. Der [Ansitz Lidl](#) ist geprägt von historischen Elementen wie beispielsweise den Sandsteinportalen mit Rautendekor oder etwa mit dem rechteckigen Turm, welcher den Ansitz einzigartig aussehen lässt. Der erfolgreich geführte Betrieb befindet sich seit fünf Generationen in Familienbesitz und verfügt über fünf moderne Ferienwohnungen. Die Unterkünfte bieten mit ihrer heimeligen Holzausstattung eine harmonische Kombination aus Komfort und Nachhaltigkeit. Der grosse Aussenbereich lädt mit seinem gepflegten Naturbadeteich zur Entspannung ein. Beim Ansitz Lidl duftet der Morgen herrlich – frisch



gebackenes Brot und eine Auswahl an hofeigenen Produkten gestalten den Start in den Tag äusserst angenehm.

Grieserhof in Nals

Der [Grieserhof in Nals](#) besticht durch seine historische Gestaltung und ruhige Lage. Die vier Ferienwohnungen auf dem Hof verbinden Geschichte mit Innovation. Die neu integrierten Glas- und Holzelemente ergänzen sich perfekt mit den alten Steinmauern und bilden eine Symbiose aus Tradition und Modernität. Seit 2024 bereichert eine weitere Suite das Ferienanwesen. Die im Dachgeschoss des Bauernhauses eingerichtete fünfte Ferienwohnung bietet höchsten Komfort und viel Charme. Mit reichlich Rücksicht auf das denkmalgeschützte Bauernhaus, imponiert die Suite nach dem Umbau mit hohen Decken, lichtdurchfluteten Räumen und trendiger Einrichtung. Mit ausreichend Platz für bis zu 10 Personen und der Kombination zwischen alten und neuen Baumaterialien erzeugt die Wohnung einen hohen Wohlfühlfaktor. Dank der vorteilhaften Lage des Hofes sind auch Radfahren, Wandern oder Golfen möglich und die gut eingerichtete Hofanlage mit Pool lädt zum Erholen ein. Somit stehen den Aktiv- und Wohlfühlferien nichts mehr im Wege. Der Familie Mathà, die den Grieserhof führt, ist es ein grosses Anliegen, den Bedürfnissen der Gäste nachzukommen. Die Familie erfüllt diese mit viel Liebe zum Detail und grossem Engagement, damit sich jeder Gast wohl und willkommen fühlt.

Bildmaterial zur Marke Roter Hahn finden Sie [hier](#).

Für weitere Informationen und Bildmaterial (Medien):

Cindy Peyer, Medienstelle Roter Hahn, c/o forte pr GmbH,
Bonstettenstrasse 10, 3012 Bern, Tel. 031 300 30 75, E-Mail: info@fortepr.ch,
Online: www.roterhahn.it/de/

Facebook: Roter Hahn - Gallo Rosso

Pinterest: Roter Hahn - Gallo Rosso

Instagram: [roter.hahn_gallo.rosso](https://www.instagram.com/roter.hahn_gallo.rosso)

[#LoveRoterHahn](#) [#LoveGalloRosso](#)

Über Roter Hahn:

Der «Rote Hahn» zählt zu den europäischen Vorzeigemodellen, wenn es um nachhaltigen und zukunftsorientierten Tourismus geht. Unter der Marke vereint der Südtiroler Bauernbund über 1600 authentisch geführte Höfe in allen Teilen des Landes. Mit den Produktlinien «Urlaub auf dem Bauernhof», «Bäuerliche Schankbetriebe», «Qualitätsprodukte vom Bauern» und «Bäuerliches Handwerk» weisen die Südtiroler den Weg für den Reisetrend der Zukunft: «Roter Hahn» steht für Qualität und unverfälschtes Reise-Erlebnis. Ferien auf dem Bauernhof in Südtirol – Brauchtum, Natur und Leben hautnah. Mehr Informationen finden Sie [hier](#).